

# PWII

## KSKK Deklarasi Dukungan Paslon Vinanda - Gus Qowim Maju Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.PWII.OR.ID](http://KOTAKEDIRI.PWII.OR.ID)

Sep 18, 2024 - 16:51



KOTA KEDIRI - Ratusan pekerja seni yang tergabung dalam Kelompok Seniman Kota Kediri (KSKK) menggelar hiburan seni musik dan seni jaranan dalam rangka

mendukung pasangan calon (Paslon) Walikota Kediri Vinanda Prameswati dan Wakil Walikota Kediri KH.Qowimuddin maju di Pilkada 2024 mendatang.

Kegiatan deklarasi dan dukungan paslon Vinanda - Gus Qowim menampilkan kreativitas pekerja seni. Mulai dari seni musik, seni jaranan, drama theater dan musik dangdut dipusatkan di Alun-alun Kota Kediri Jalan Panglima Sudirman Kota Kediri, Rabu (18/9/2024) pukul 11.00 WIB sampai selesai.

Kegiatan ini dihadiri pasangan calon Walikota Kediri Vinanda Prameswati dan Wakil Walikota Kediri KH.Qowimuddin (Gus Qowim).

Rangkaian kegiatan deklarasi ini salah satunya pemberian cinderamata dari pekerja seni berupa kaos dan barongan kepada Vinanda dan Gus Qowim. Dilanjutkan dengan pembacaan deklarasi dan dukungan yang dibacakan M.Anaz diikuti pekerja seni.



Vinanda Prameswati Calon Wali Kota Kediri menyampaikan saya percaya bahwa dunia seniman dan para pekerja seni sebagai wujud dari mengekspresikan diri. Saya bersama seniman akan bersama-sama untuk mewujudkan apa yang menjadi inspirasi dari para pekerja seni.

Salah satu inspirasi para pekerja seni jika nanti saya dan Gus Qowim diberi amanah. Mereka minta agar dibangun gedung kesenian di Kota Kediri. Ko

Tentunya dengan adanya dukungan dari para seniman merupakan bentuk manifestasi yang nyata untuk memajukan seni budaya yang ada di kota Kediri.

"Wujud perjuangan dari para pekerja seni untuk bersama-sama memperjuangkan seni budaya dengan cara melestarikan seni budaya yang ada di kota Kediri dan mewujudkan Kota Kediri ini menjadi kota Kediri yang lebih mapan. Baik itu segi pendidikan, kesehatan, sosial, lingkungan, ekonomi dan budaya," ucapnya.

Lanjut Nanda bahwa Kota Kediri kedepan lebih agamis, produktif, aman dan juga nganengi. Jadi ketika masyarakat yang berkunjung di Kota Kediri, karena budaya Kota Kediri yang lebih keren dan bagus sehingga, orang-orang ingin rasanya kembali lagi ke kota Kediri.

Keberadaan budaya itu bisa dicapai apabila kita semua bekerjasama dan tidak bisa dilakukan sendiri, sehingga saya bersama Gus Qowim ingin mengajak bersama-sama menciptakan perubahan positif untuk kota Kediri.

"Semoga langkah yang baik ini selalu diberikan kemudahan dan kelancaran serta kita selalu mendapatkan bimbingan oleh Allah SWT. Dan, seni budaya yang ada di kota Kediri ini bisa lebih maju dan bisa menjadi nganengi," tutup Nanda.



Sementara, M.Anas selaku Ketua Panitia Pelaksana kepada wartawan mengatakan bahwa acara hari ini adalah deklarasi dukungan dari perwakilan pekerja seni Kota Kediri yang tergabung dalam Kelompok Seniman Kota Kediri (KSKK) yang bertekad bulat mendukung sepenuhnya pasangan calon Vinanda - Gus Qowim yang maju Pilakda 2024.

"Kami berharap kedepannya pekerja seni diperhatikan karena selama lima tahun terakhir para pekerja seni kurang diperhatikan. Mudah-mudahan dengan deklarasi dan dukungan kepada Vinanda dan Gus Qowim ini ada perubahan positif dan pekerja seni nanti benar-benar diperhatikan," ucapnya.

Lanjut M.Anas yang juga Ketua KSKK Kota Kediri menuturkan kegiatan deklarasi dukungan ini melibatkan ratusan pekerja seni baik seni musik, seni dangdut, seni keroncong, Hadroh, seni jaranan, seni drama theater serta Forsa (Fren Oma Irama Soneta) Kota Kediri.

"Saya merasakan sendiri karena saya punya grup seni yang lima tahun terakhir belum pernah disentuh oleh pemerintah daerah. Saya hanya minta diopeni bila nanti Vinanda dan Gus Qowim jadi Walikota dan Wakil Walikota Kediri," ujarnya.

Anas juga menambahkan kami bersama-sama pekerja seni bertekad mendukung

Vinanda-Gus Qowim sesuai dengan programnya untuk menjadikan Kota Kediri lebih Mapan. Dan juga akan dijadikan ikon seni budaya.

"Gayung bersambut dengan program dari Vinanda saya merasa terpanggil dan bagus kita sebagai pekerja seni tersalurkan. Kami sepakat bersama-sama dengan penuh kesadaran dan tanpa paksaan serta rekayasa apapun sesuai hati nurani untuk mendukung Vinanda- Gus Qowim Maju di Pilkada 2024," tutup M.Anas.